

Abstrak

Empati Masyarakat Rt 1-3 Rw 15 Kelurahan Korong Gadang Kecamatan Kuranji Kota Padang terhadap Penderita Covid-19

Oleh: Pratiwi Setiadi

Penelitian ini bertujuan mengetahui bentuk empati masyarakat dan penyebab kurangnya empati masyarakat RT 1-3 RW 15 Kelurahan Korong Gadang Kecamatan Kuranji Kota Padang terhadap penderita covid-19. Di latar belakang dengan coronavirus 2019 (covid-19) yang merupakan penyakit menular disebabkan oleh sindrom pernapasan akut coronavirus-2 (sars-Cov-2). Banyak daerah di Indonesia sudah terpapar covid-19, orang yang terpapar covid-19 harus melakukan isolasi mandiri, baik itu dirumah masing-masing atau dirumah sakit. Dengan melakukannya isolasi mandiri oleh warga yang positif covid-19 maka seluruh aktivitas diluar rumah harus diberhentikan, sebagai makhluk sosial maka dari itu masyarakat harus bisa membantu warga yang positif covid-19, masyarakat yang masih berkelompok-kelompok, tidak begitu peduli dengan keadaan sekitar dan hanya menolong warga terdekat saja. Dalam penelitian ini, peneliti mencoba melihat dan mengetahui bentuk empati masyarakat dan penyebab kurangnya empati masyarakat di RT 1-3 RW 15 Kelurahan Korong Gadang Kecamatan Kuranji Kota Padang.

Jenis penelitian adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Penentuan informan dalam penelitian ini menggunakan teknik Snow ball sampling. Sementara teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Uji keabsahan dengan menggunakan teknik triangulasi sumber, data yang diperoleh selama penelitian dianalisis dengan cara reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan data/verifikasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa masyarakat RT 1-3 RW 15 Kelurahan Korong Gadang Kecamatan Kuranji Kota Padang sudah cukup memiliki empati dengan adanya bentuk-bentuk empati dalam masyarakat, 1. empati kognitif, 2. empati kognitif dan afektif, 3. empati komunikatif, hanya saja masih ada segelintir masyarakat yang masih kurangnya empati dengan kurangnya sosialisasi, 2. melihat dari situasi dan tempat, 3. lingkungan yang memiliki empati yang rendah.

Kata kunci : Penderita Covid-19, Empati Masyarakat